

Rundgang im Schlossgarten

Der AKV besuchte die Ausstellung von René Küng im Park Ebenrain in Sissach.

Im Schlosspark Ebenrain in Sissach erwarteten am letzten Freitag neunzehn Skulpturen und René Küng, der Schöpfer dieser Werke, den Allschwiler Kunst-Verein (AKV). «Zwischen Mond und Sonne» nennt er die Ausstellung und zwischen diesen Gestirnen wäre sich

der AKV etwas verloren vorgekommen ohne die Anekdoten und erklärenden Hinweise des Künstlers.

Die Objekte und ihre Platzierung im Garten, filigran wirkend zwischen starkem Gehölz, gewichtig dominant auf der Wiese, regten nicht nur zum Austausch an und liessen die Kameralinsen klicken, sie führten auch zu ermahnen Worten von Silvia Küng: «Es geht noch weiter!» So durfte die Gruppe einen spannenden, ge-

führten Rundgang erleben – herzlichen Dank dafür. Zum Glück hat der AKV die Schritte nicht gezählt. Und wie meist folgte noch eine Einker mit regem Austausch zu weiteren Anlässen. Die nächsten sind die Kunstbegegnung im Museumshof am kommenden Wochenende und ein Besuch im Kino Corso. Mehr zum AKV gibt es unter www.allschwiler.kunstverein.ch.

*Jean-Jacques Winter,
Allschwiler Kunst-Verein*



Der Kunst-Verein liess sich von René Küng und seiner Frau Silvia Küng durch die Ausstellung «Zwischen Mond und Sonne» im Schlosspark in Sissach führen.